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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Aktueller Planungsstand zur Bildungsakademie 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Welche Planungen verfolgt der Senat, um die Zusammenführung der 

Krankenpflegeschulen der GeNo in die neue „Bildungsakademie“ voran zu 
bringen?  
 

2. Welchen Zeit- und Maßnahmeplan verfolgt die GeNo bei der Konzeptionierung 
und Immobiliensuche, insbesondere vor dem Hintergrund des notwendigen 
Freizugs des Gebäudes auf dem Gelände des Klinikum Bremen-Mitte?  

 
3. Wie werden mögliche Kooperationspartner, wie z.B. die Bremer Heimstiftung, in 

die konzeptionellen Planungen zur Bildungsakademie einbezogen?  
 
 
 
 
 
 
 

Nima Pirooznia, Dr. Maike Schaefer 
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

 


